



Cartes "POKEMON"

publié le 15/10/2021 - mis à jour le 17/10/2021

Rappel communiqué également dans pronote aux familles :

Le phénomène "Pokemon" envahit la cour de récréation du collège et engendre des situations de vol, de détérioration...

Face à l'ampleur des évènements que les surveillants sont amenés à gérer,
il est demandé aux élèves de ne plus venir au collège avec leurs cartes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.